

Ce 16 Mai : Au retour du colloque 2023 à Poitiers

A l'occasion du centenaire de l'entrée de Sr Josefa à Poitiers, j'avais relevé dans **l'Appel à l'Amour** toutes les interventions de Marie dans sa vie. Vu le thème de cette année, il m'a semblé tout indiqué de le présenter en diaporama. Nous l'avons 'goûté' lors de l'ouverture de la session.

Les différentes interventions priées, réfléchies, approfondies au cours du colloque 2023 à Poitiers, ont souligné, une fois de plus, le rôle admirable de Marie dans le quotidien de Josefa. En vérité, qu'aurait-elle fait sans cette aide inestimable ?!

Au cours de multiples rencontres, depuis plus de 20 ans, malgré des thèmes diversifiés, Marie a cependant toujours été présente dans nos échanges, témoin le colloque à Joigny en 2013, dédié à Marie.

Tout n'est-il pas dit de Marie par les plus grands saints, par les théologiens les plus inspirés... ? Témoin cette lecture extraite du livre « **Ce que la Vierge est pour moi** » qui ouvre à une connaissance lumineuse et qui suscite, certes, une admiration sans limite! Que puis-je dire de 'nouveau' ?

Mais qui connaît vraiment Marie ?

Or, voilà qu'a sonné l'heure où Dieu demande à Marie de nous dévoiler sa vie intérieure ! Et Marie, la toute humble, obéit ! « *Le trésor de la Mère, n'est-il pas celui de l'enfant ?* » nous dit la petite Thérèse qui ajoute : « *Elle est plus Mère que Reine* ». Ainsi, pas à pas, depuis l'instant de sa conception jusqu'à son couronnement au ciel, Marie nous dévoile les trésors de son Cœur Immaculé ! (Cf « **LE LIVRE DU CIEL** » - La Vierge Marie dans le Royaume de la Divine Volonté)

Oui, **Marie est couronnée parce qu'Elle a vécu dans la Divine Volonté tous les instants de sa vie.** Elle seule a vécu selon le plan de Dieu en créant l'homme.

Marie nous ouvre aux splendeurs divines de son univers intérieur... C'est une révélation tout à la gloire de la Sainte Trinité qui l'a enrichie divinement.

Le plan de Dieu est de rétablir son Royaume sur la terre tel qu'il l'avait conçu avant la faute. Il est annoncé au monde depuis des décennies. En Luisa, la prière de Jésus « **Que soit faite, Père, ta Volonté sur la terre comme au ciel** » a pris racine. Ce nouveau temps, celui de la **sanctification** par l'Esprit-Saint, est inauguré par son « oui », comme avait été ouvert le temps de la **Rédemption** par le « oui » de Marie.

Et le Seigneur veut que tous sachent que ce Royaume est tout proche. Il faut donc l'annoncer...

Les Saints du ciel nous envient cette grâce tout à fait inouïe, exceptionnelle !

Donner à Dieu notre volonté humaine pour qu'Il puisse vivre sa Divine Volonté en nous : voilà le mouvement que l'Esprit opère dans les âmes ouvertes à ce cadeau dont nous ne mesurons encore guère la portée planétaire et personnelle. Cette nouvelle sainteté, à notre portée, est l'expression de l'incompréhensible amour gratuit de Dieu. Chaque instant reçoit une valeur toute divine parce que c'est Jésus qui vient prier en nous, qui vient animer toutes nos actions. ..

Je pense que la Fête de la Pentecôte de cette année sera semblable à la première, tant le

Seigneur est pressé d'établir son règne dans les âmes. Combien notre monde, blessé de mille manières, a besoin de ce bain divin purificateur ! « *Là où le péché abonde, la grâce surabonde* ».

Vous comprendrez qu'il m'est désormais impossible de garder pour moi ce 'décret' ? Il m'apparaît comme un feu de broussailles qui se répand rapidement dans le monde entier... Personne ne pourra l'éteindre ! **Il est l'œuvre de Dieu !** Comment dès lors ne pas le proclamer à tous vents : il est destiné à tous, à chacun. La graine est semée... elle germera à son heure..

Les 'apôtres' de cette annonce se multiplient. Que de sites s'ouvrent avec vidéos, avec des commentaires de ce « **Livre du Ciel** », ainsi appelé par Jésus lui-même. Il suffit de s'aventurer sur internet pour s'informer sur : « **Le plus grand don de tous les siècles** » par exemple, comme n'hésite pas de l'appeler le RP. Père Joseph Iannuzzi, OSJ, théologien.

Ce 16 mai dans le livre « **Marie, Reine du Royaume de la Divine Volonté** » Marie nous décrit ce qu'elle vivait au temple... Quelles merveilles sont proposées à notre méditation !

Je ne résiste pas à transcrire ce passage du 16^{ème} jour : Marie enseigne Luisa.

« Oh ! comme tu me rendrais heureuse si tu étais complètement soumise à la Divine Volonté, laquelle a été toute ma richesse, mon bonheur et ma gloire.

Ma fille, sois attentive et écoute ta Maman qui désire tant partager sa richesse avec toi. Bien que je poursuivais ma vie dans le Temple, le Ciel ne m'était pas fermé.

Je pouvais m'y rendre aussi souvent que je le voulais. J'avais libre passage pour y aller et en revenir.

Au Ciel se trouvait ma divine Famille et j'aimais ardemment être avec elle.

Les trois Personnes divines me recevaient avec beaucoup d'amour pour converser avec moi et me rendre plus joyeuse, plus heureuse, plus magnifique et plus chère à leurs yeux.

*Après tout, elles ne m'avaient pas créée pour me garder à distance. Absolument pas ! Elles voulaient me combler de joie en tant que leur fille. Elles voulaient entendre mes paroles qui, animées par la Divine Volonté, avaient le pouvoir de mettre la paix entre Dieu et les créatures. Elles aimaient être vaincues par leur fille et m'entendre leur répéter : « **Faites descendre le Verbe sur la terre.** »*

Souvent, c'était elles-mêmes qui m'appelaient, auquel cas, bien sûr, je volais vers elles. N'ayant jamais fait ma volonté humaine, ma présence auprès d'elles leur donnait un retour d'amour et de gloire pour la grande oeuvre de la Création. Elles me racontaient l'histoire de l'espèce humaine. Je priais beaucoup pour que la paix vienne entre Dieu et les hommes.

Ma fille, tu dois savoir que c'est la volonté humaine qui ferme le Ciel aux créatures et que c'est pour cette raison qu'elles ne peuvent avoir accès aux régions célestes et avoir des rapports familiaux avec leur Créateur. ... »

Et que dire des « **24 heures de la Passion** » présentées au St Pape Pie X par le Père Annibale di Francia (confesseur de Luisa) dont c'est précisément l'anniversaire de la canonisation ce jour. Le Pape, aux premiers mots de la lecture, l'interrompt et lui dit : « *Mettons-nous à genoux, c'est Jésus qui parle* ».

Désormais, connaissant l'imminence de la réalisation de ce projet de Dieu, ne prions-nous pas le « **Notre Père** » avec l'ardeur même du Cœur de Jésus, certains que sa prière est déjà en cours d'exaucement ?

Que cette grâce unique soit accueillie par tous : c'est mon souhait le plus sincère !

En union de prière à cette intention qui est celle des Cœurs unis de Jésus et de Marie.